



Síntesis de medios

20 de julio 2024

Primeras Planas

Ordeña sin fin: ahora es Jalisco
Unión Tepito y *Anti Unión* se enfrentan por ambulantes
Apagón en Windows tira 1 billón de equipos
Caos global y 43 mil vuelos afectados deja el apagón
Reporte de AMLO a los padres de los 43 normalistas
Fallo informático impacta... y exhibe vulnerabilidad ante dependencia digital
Caos en el mundo por falla de Microsoft
Desastre

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Tacleadas de reinserción

Este fin de semana arranca uno de los eventos más importantes, la "Liga Humanista de Fútbol Americano de la Ciudad de México", donde cinco equipos conformados por personas privadas de la libertad y cuatro externos estarán jugando por la gloria de conquistarlo. La **SSC**, a través de la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario**, ha enfocado como ejes de reinserción la práctica del deporte y actividades culturales, y en la administración del **maestro Pablo Vázquez, Secretario de la SSC** y del **Subsecretario del Sistema Penitenciario, Omar Reyes Colmenares** ha sido fundamentales y han redoblado esfuerzos. [La Prensa](#) / [Esto](#)

Si toma, no maneje

Para reforzar el "Operativo Vacaciones de Verano 2024", la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** implementa el "Programa Conduce Sin Alcohol", con el objetivo de evitar accidentes viales en las 16 alcaldías de la Ciudad. [Reforma](#) / [La Razón](#)

Cae árbol sobre auto; sobrevive bebé

Una mujer falleció luego de que un árbol de 20 metros de altura se desplomó en la calle Filadelfia, donde el vehículo estaba estacionado. Rescatistas sacaron con vida a su hijo, de un año de edad, y a su esposo. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, de Protección Civil y Bomberos acudieron a la zona, donde rescataron al menor. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [La Jornada](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Milenio](#) / [La Prensa](#) / [El Sol de México](#) / [El Gráfico](#)

Agreden a concejal del PRI

Aida Beltrán Sánchez, concejal del PRI en la alcaldía Azcapotzalco, resultó herida de bala cuando viajaba sobre la avenida Faja de Oro de la colonia Petrolera, en dicha demarcación. La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** indicó que elementos de la corporación llegaron al sitio tras un reporte de detonaciones. La funcionaria que resultó con heridas en ambos brazos, quedó dentro de su vehículo, el cual terminó impactado contra un árbol. La mujer lesionada no aceptó el apoyo médico y decidió acudir por sus propios medios para recibir atención hospitalaria. Los agresores huyeron en una motocicleta. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Razón](#) / [Milenio](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Aseguran a una rata del Facebook

Una mujer que intentaba comprar un coche que vio a través de la red social Facebook, denunció que lo presuntos vendedores la despojaron del dinero. Los hechos se registraron en el cruce de las calles Cabo Catoche y Cabo Punta Maisi, colonia Gabriel Hernández, alcaldía Gustavo A. Madero. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** iniciaron la persecución de los posibles implicados y le dieron alcance a uno de ellos, el cual fue detenido y reconocido por la afectada. [Basta](#)

Atropella a mujer policía

Un conductor atropelló a una mujer policía en la avenida Barranca del Muerto a la altura de Anillo Periférico, colonia Merced Gómez, alcaldía Álvaro Obregón. Debido a los grandes encharcamientos por las fuertes lluvias el automovilista no alcanzó a ver a la uniformada y la arrolló. Otros elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, al percatarse del accidente, avisaron a los paramédicos y detuvieron al responsable. [Basta](#)



Síntesis de medios

20 de julio 2024

"En cuestión de minutos el agua se llevó todo"

Un auto arriba de un enrejado, vehículos bajo el agua y varias casas inundadas, fueron el saldo de las lluvias de la tarde del jueves en la zona residencial de Atlamaya, en Álvaro Obregón; el agua alcanzó aproximadamente los cuatro metros de altura y solo hubo pérdidas materiales. Los **oficiales de la SSC**, con ayuda de personal de la Secretaría de la Defensa Nacional, acordonaron la zona para evitar algún accidente; asimismo, realizaron patrullajes de seguridad en compañía de personal de Protección Civil de la demarcación para descartar alguna otra emergencia de la misma índole. [La Prensa](#)

Riñen por desalojo policías y vecinos

Golpes, destrozos y dos detenidos fue lo que dejó el enfrentamiento entre policías y civiles durante el desalojo de un predio ubicado en el 45 de Calle Francisco Villa, colonia San Juan Tlihuaca, alcaldía Azcapotzalco; el cual tenía una denuncia presuntamente por despojo. Los policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** armaron un cerco para liberar el predio. [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

Sobrevivió a Otis y busca casa

Stinky llegó a las instalaciones de la **Brigada de Vigilancia Animal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** enfermo, con heridas múltiples e infecciones, pero fue rescatado y atendido, luego de sobrevivir a la tempestad provocada por el huracán Otis. Ahora forma parte de los más de 300 lomitos que resguarda la dependencia, explicó Mónica Ballesteros, directora general de la BVA. [El Gráfico](#)

Dan una segunda oportunidad a lomitos en situación de maltrato

Mil 240 perros abandonados, maltratados o en situación de calle, han sido adoptados en la capital del país desde 2022 a la fecha a través de Adopta CDMX, una red que busca promover la adopción responsable de animales de compañía. Mariana Boy, titular de la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial (PAOT) destacó: "Nos dimos a la tarea de hacer una red de asociaciones protectoras, independientes y también de instituciones, por ejemplo el Metro de la CDMX y la **Brigada de Vigilancia Animal** que también rescata animales, para este tipo de casos, y ha tenido mucho éxito, logramos consolidar esta red". [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Detienen a extranjera tras quejas vecinales

Elementos de la **Policía Turística de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a una mujer extranjera en situación de calle que habría agredido a vecinos en las colonias Roma y Condesa, de la alcaldía Cuauhtémoc. [Reforma](#) / [Metro](#)

La Unión y Anti Unión

Investigaciones policiales de la SSC han arrojado la injerencia de la Anti Unión Tepito y de la Unión Tepito en el espacio apropiado por comerciantes ambulantes de la Alameda Central y las inmediaciones del Palacio de Bellas Artes. Ambas células buscan tener el control de las extorsiones a los comerciantes para permitirles operar, por lo que se han desencadenado hechos violentos. [El Universal](#) / [El Gráfico](#)

Prendida vs estafadores

Livia Brito denunció que un grupo de personas estaba estafando bajo su nombre al difundir contenido exclusivo de su Only Fans. La actriz explicó que estos individuos pedían dinero a cambio de fotografías y suscripciones a través de Telegram. Brito informó que contactó a la **Policía Cibernética** para tomar acciones legales contra los responsables del fraude. [El Gráfico](#)

Justicia

Columna Escena del crimen: Evidencias... / Gerardo Jiménez

Gran expectativa generó el encuentro que sostuvieron el pasado martes por la mañana en un conocido hotel, la virtual jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, con el ex fiscal general de Campeche, Renato Sales Heredia; Santiago Nieto, extitular de la UIF, y el encargado de la oficina de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, Ulises Lara. Los malpensados aseguran que de todos estos personajes reunidos podría salir quien será el nuevo titular de la Fiscalía capitalina y quien más porras tiene es Sales Heredia, quien ya trabajó en la dependencia de la Ciudad de México y su desempeño fue decoroso. [La Prensa](#) / [El Sol de México](#)



Síntesis de medios

20 de julio 2024

Imagen Destacada

REFORMA
HORIZONTE AL FUTURO

**SI TOMA,
NO MANEJE**

